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DECISIONI DEL COMITATO CENTRALE 
 

24 MAGGIO 2023 
 

MODALITA’ VIDEOCONFERENZA 
 

 
1. APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA SEDUTA DEL 12 MAGGIO 2023 
Il Segretario pone in votazione il verbale della seduta del 12 Maggio 2023 svoltasi in 
modalità mista. Il verbale viene approvato con l’astensione dei consiglieri che risultavano 
assenti in quella data. 
 
2. APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA SEDUTA DEL 16 MAGGIO 2023 
Il Segretario pone in votazione il verbale della seduta del 16 Maggio 2023 svoltasi in 
modalità videoconferenza. Il verbale viene approvato con l’astensione dei consiglieri che 
risultavano assenti in quella data. 
 

ORGANI COLLEGIALI 
 

3. DELIBERAZIONI AMMINISTRATIVE 
 Il Comitato Centrale approva all’unanimità dei presenti le seguenti deliberazioni 
amministrative: 
 

• sospensione per 18 mesi contratto supporto alla definizione, realizzazione e gestione di 
strategie in ambito ICT mediante la blockchain con riguardo all'anagrafica dei medici e 
odontoiatri della FNOMCeO stipulato con la società engineering ingegneria informatica 
spa 

• affidamento diretto service tecnico consiglio nazionale e convegno deontologia 13 e14 
luglio 2023 

• integrazione impegno di spesa delibera n. 7//2022 interventi straordinari per la 
manutenzione degli impianti elettrici e speciali anno 2023 

• affidamento servizio organizzazione riunioni CC e CN Roma, 22 giugno 2023 
• Delibera CAM e Comitato Centrale 24 maggio 2023 presso Hotel Visconti 

        CONTRATTI 
• rettifica nominativo gruppo lavoro congiunto FNOMCeO-FNOPI "emergenza urgenza" 

PRESIDENZA 
• pagamenti corsi ecm conclusi a maggio 2023 

ECM 
• assegnazione a favore dell'OMCeO di Massa Carrara del contributo ordinario (bando 

2022) 
RAGIONERIA E CONTABILITA’ 

 
 

4. DELIBERAZIONI DEL PERSONALE 
 

------------------------------------------------------------- 

5. DELIBERAZIONI AI SENSI DELL’ART. 35 DEL D.P.R. 221/1950 
 

-------------------------------------------------------------- 
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6. DELIBERAZIONI AI SENSI DEL D.P.R. 404/97 
---------------------------------------------------------- 
 

7. ATTIVITA’ ISTITUZIONALE: AGGIORNAMENTI  
Il Presidente illustra la nuova la calendarizzazione dei prossimi eventi federativi  sia per 
i Consigli Nazionali che per il Convegno sul Servizio Sanitario Nazionale. In merito a 
quest’ultimo rappresenta che, probabilmente, potrebbe essere organizzato agli inizi di 
novembre e non più ad ottobre, come inizialmente previsto, considerata la difficoltà di 
trovare location e sistemazioni alberghiere a Roma in quel periodo. 
 
Il Dr. Iandolo, in merito all’organizzazione dell’Assemblea Cao prevista per i primi di 
ottobre, rappresenta anch’egli una difficoltà oggettiva riguardo la disponibilità di 
strutture alberghiere a Roma. Considerata, altresì, la difficoltà a trovare altre date per 
svolgere la riunione istituzionale a causa di pregressi impegni assunti precedentemente, 
e visti anche i tempi ristretti circa i necessari adempimenti organizzativi, chiede una 
deroga in merito allo svolgimento della Assemblea Cao prevedendo che la stessa possa 
tenersi fuori Roma viste le criticità sopra esposte, ripristinando l’idea originaria che 
prevedeva la riunione in Salento.  
Il CC dà incarico agli Uffici di condurre, in tempi rapidi, una ricerca verificando la 
disponibilità di più strutture alberghiere a Roma-centro e periferia per consentire lo 
svolgimento degli eventi della componente medica e della componente odontoiatrica 
come programmati. 

TUTTI GLI UFFICI 
 
 

8. COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE E DEI CONSIGLIERI 
 

a. INAIL invito al Presidente Anelli Convegno Nazionale di Medicina e Sanità 
(Roma, 26-28 giugno 2023 Angelicum Centro Congressi) 
Il Presidente riferisce in merito al Convegno Nazionale di Medicina e Sanità Inail 
“Salute, benessere e sicurezza del lavoratore al centro della sanità INAIL” che si terrà a 
Roma e per il quale ha ricevuto un invito a partecipare. Propone, quali delegati 
FNOMCeO, il Dr. Della Porta e il Dr. Montaldo, considerata la loro esperienza maturata 
nel campo della medicina legale. 
Il CC approva e dà mandato agli Uffici per gli adempimenti conseguenti. 

PRESIDENZA-LEGISLATIVO 
 

b. Posizione Regioni padane sulla qualità dell’aria– valutare adesione FNOMCeO 
Il Presidente informa in merito ad una lettera aperta a firma di medici appartenenti 
all’Associazione Cittadini per l’Aria, Associazione Italiana Epidemiologia (AIE), 
Associazione Medici per l’Ambiente-ISDE-Italia, Rete Italiana Medici Sentinella 
(RIMSA), indirizzata alle Istituzioni governative. Nella lettera la comunità medico-
scientifica critica apertamente la posizione delle Regioni del bacino Padano che 
propongono una revisione della Direttiva UE sulla qualità dell’aria nella direzione in 
cui i valori limite degli inquinanti possano essere meno stringenti rispetto a quanto 
proposto dall’Unione Europea oltre a prevedere una deroga temporale sull’attuazione 
delle misure previste e una condivisione delle responsabilità tra tutti gli attori coinvolti. 
I firmatari della lettera ritengono che ogni ulteriore flessibilità e deroga nell’attuazione 
di misure radicali per la riduzione delle emissioni di inquinanti non faccia altro che 
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aggravare i danni per la salute dei cittadini in termini di malattia e morte, acuire la crisi 
del clima e gli eventi estremi che ne derivano e aumentare in modo insostenibile i costi 
sanitari e i danni conseguenti agli eventi estremi.  
Il Presidente richiama la continua attenzione della Federazione riguardo le tematiche 
ambientali connesse alla tutela della salute. Lo stesso Codice di Deontologia medica 
sottolinea il dovere concreto del medico di occuparsi attivamente dell’ambiente e di 
promuovere la salute dei cittadini per garantirne la qualità della vita, favorendo un 
utilizzo appropriato delle risorse naturali, per un ecosistema equilibrato e vivibile anche 
dalle future generazioni. Il Presidente, pur consapevole della difficoltà di bilanciare tutti 
gli interessi in gioco, ritiene opportuno predisporre un documento FNOMCeO sulla 
tematica ambientale rispettosa della normativa comunitaria al fine di esprimere in 
maniera unitaria la posizione ordinistica volta alla tutela della salute e all’ambiente. 
Il CC approva e resta in attesa della proposta di documento che sarà predisposto dai 
dottori Leoni, Giustetto, Marinoni e Lisi quale referente dell’Area Salute e Ambiente e 
che, una volta visionata, potrà essere portata all’approvazione del prossimo Consiglio 
Nazionale. 

PRESIDENZA-STAMPA 
 

c. Convegno a difesa del SSN aggiornamenti su Censis-Piepoli 
Il Presidente informa che in vista del Convegno sul SSN da tenersi, presumibilmente, 
nel prossimo autunno, ritiene necessario svolgere, preventivamente, un 
approfondimento delle tematiche che saranno oggetto dell’evento grazie al 
coinvolgimento del Censis e dell’Istituto Piepoli i cui risultati saranno il presupposto 
per le giornate di studio. 
Il CC approva e resta in attesa di conoscere l’attività conseguente. 

CONTRATTI-PRESIDENZA-STAMPA 
 

d. Insediamento della Commissione per lo studio e l’approfondimento delle 
problematiche relative alla colpa professionale medica-Ministero della Giustizia 
Il Presidente ricorda che si è da poco insediata la “Commissione per lo studio e 
l’approfondimento delle problematiche relative alla colpa professionale medica”, 
istituita con decreto del ministro della Giustizia e presieduta dal Dr. Adelchi D’Ippolito. 
L’obiettivo della Commissione sarà quello di formulare delle proposte al Ministro per 
proporre un dibattito in materia di possibili prospettive di riforma per arrivare ad un 
progetto di legge che consenta di superare le criticità in tale ambito. A tal proposito il 
Dr. D’Ippolito ha proposto di effettuare in alcune città italiane una serie di incontri di 
ascolto dei problemi relativi alla colpa medica e all’attuazione della c.d. Legge Gelli-
Bianco, segno di una estrema attenzione verso la professione medica. 
Il CC resta in attesa di ulteriore informativa in merito. 

LEGISLATIVO  
 

e. Conferimento riconoscimento a Carlo Verdone 
Il Presidente informa che il Dr. Manfredi, in occasione di una manifestazione, in via di 
programmazione a Firenze, avrebbe intenzione di dare un riconoscimento a Carlo 
Verdone per aver sostenuto in molteplici occasioni l’attività dei medici e aver mostrato 
un legame molto stretto con la professione medica. 
Il CC approva e resta in attesa di conoscere i dettagli circa l’organizzazione dell’evento.  

CONTRATTI  

https://www.giustizia.it/giustizia/it/mg_1_36_0.page?contentId=COS424596&previsiousPage=mg_1_36
https://www.giustizia.it/giustizia/it/mg_1_36_0.page?contentId=COS424596&previsiousPage=mg_1_36
https://www.giustizia.it/giustizia/it/mg_1_36_0.page?contentId=COS424596&previsiousPage=mg_1_36
https://www.giustizia.it/giustizia/it/mg_1_36_0.page?contentId=COS424596&previsiousPage=mg_1_36



